

## IL FAUT UN CHANGEMENT

# Le régime Taschereau-Perron-Galipeault a trop duré

Ce n'est pas le parti libéral et le parti conservateur qui se dressent l'un contre l'autre. C'est l'autocratie ministérielle qui veut en finir avec les privilèges du peuple.

### Inventaire national

Enquête complète sur les richesses naturelles détenues par des particuliers ou propriétés de la Couronne.

Enquête complète sur notre système de colonisation.

Enquête complète sur le département du procureur-général.

Enquête complète sur les opérations de la Commission des liqueurs.



### Un programme

Observance du repos dominical.

Respect du droit de propriété.

Autonomie municipale.

Rapatriement des nôtres.

Industries greffées sur l'agriculture.

Entretien des routes aux frais du gouvernement.

Commission des accidents du travail.

Véritable protection au colon.

# UN APPEL PATRIOTIQUE

A tous ceux qui sont fatigués du régime actuel, je demande de s'unir et de lutter ensemble afin de remporter la victoire décisive du peuple de cette province contre les puissances coalisées de l'argent, du capital américain, du patronage et de l'autocratie.

ARTHUR SAUVÉ

*Votez pour le candidat de l'opposition et  
les meilleurs intérêts de notre province*

**ABAS L'AUTOCRATIE**